

## Neue Crew für ein neues Schiff

### Stellenangebote für kreative Gemeindemitglieder



im Osterpfarrbrief haben wir es ja schon angekündigt, ab Ostern 2010 wird es einen neuen gemeinsamen Pfarrbrief für den Pfarrverband geben.

Die Vorbereitungen dafür laufen auf Hochtouren. Der gemeinsame Pfarrbrief soll mit einem frischeren, moderneren Layout den neuen Zeitabschnitt, die Fusion zur Gemeinde "Heilige Familie", nach außen dokumentieren und mittragen.

Wir finden, es ist ein guter Zeitpunkt beim Bau eines neuen "Schiffes" die Crew zu wechseln und denken, es ist an der Zeit, dass jüngere Gemeindemitglieder diese Aufgabe übernehmen. Nach mehr als 20 Jahren wird die "alte" Crew nach dem Weihnachtspfarrbrief nicht mehr aktiv in der Redaktion mitarbeiten.

Trotz aller Appelle und persönlichen Gesprächen ist es uns bisher noch nicht gelungen, "Dünnwalder" Gemeindemitglieder zu finden, die bereit sind, sich dieser Herausforderung gemeinsam mit den neuen Redakteuren aus Höhenhaus zu stellen und diese verantwortungsvolle und interessante Tätigkeit zu übernehmen.

Wir bekommen zwar wenig direkte Rückmeldungen, aber wir wissen, dass sich der Pfarrbrief großer Beliebtheit erfreut und von Vielen gelesen wird. Er ist ein wichtiges Kommu-

nikationsmittel, gerade auch für die, die der Gemeinde nicht so stark verbunden sind.

Wir können aus eigener Erfahrung sagen, dass es sich um eine kreative, spannende und im übertragenen Sinn lohnende Arbeit handelt.

Der neue Pfarrbrief soll natürlich die Interessen und Aktivitäten aller fünf Gemeinden umfassend und harmonisch wieder spiegeln. Das ist aber nur möglich, wenn sich die Redaktion auch entsprechend aus allen Gemeinden zusammensetzt.

Aus Dünnwalder Sicht ist das bisher noch nicht gewährleistet.

Falls Sie schon mal mit dem Gedanken gespielt haben, sich in der Gemeinde ehrenamtlich zu engagieren, wäre das doch vielleicht etwas für Sie.

Wenn Sie eine Idee haben, wer dafür in Frage käme, sagen Sie uns Bescheid, wir kümmern uns darum.

Die Redaktionsmitglieder sind gerne bereit, soweit gewünscht, die Anfänge des neuen Pfarrbriefes zu begleiten. Außerdem sind wir jederzeit für Fragen und Informationen ansprechbar.

Wir warten auf Ihre Bewerbung!

Herzlichen Dank für Ihr Interesse

Unsere Telefonnummern und E-Mail Adressen finden Sie im Impressum auf der Seite 3.

*Michael Fischer für das Redaktionsteam*